

Sonntag, 19. April 2009

Fotowettbewerb, der Erste !!

Hallo Randowtaler ,

der Frühling ist voll losgebrochen und bringt das Land zum blühen. Es gibt unzählige Dinge, die einem die Mundwinkel hochziehen, das Herz und den Blick weiten. Vor Freude und Staunen bleibt man stehen und möchte "ein Haus davor bauen". Zeigen sie uns diese Orte !

Senden Sie uns Ihre Schnappschüsse (digital per email!) mit Ortsangabe und kurzem Text !

Lassen sie uns im Randowtal und dem Rest der Welt daran teilhaben!

Unsere Heimat hat doch einiges zu bieten.

Die schönsten Motive werden in besonderer Weise von uns gewürdigt.

Geschrieben von Rene Sonnenberg in Neuigkeiten um 21:45